

受けた好意懸け橋に



韓国訪問を振り返り語り出る一葉
大庭原キャンパス

がる経験ができた」と語った。

李教諭は「学生が自分の目で見て学んだの意味を知る上でも良い研修だった。今後の人生につながる経験ができた」と語った。

海外姊妹校の建國大や東西大の学生とも現地で交流した。2年生の中込さくらさん(20)は「韓国の学生は嫌いが不快な思いをしながら接したり」。1年生の結婚瑞山さん(19)は、金浦国際空港(釜山)に隣接する韓国の大邱市で、機関車電話が手元に戻ってきたエピソードを紹介した。

李教諭は「学生が自分の目で見て学んだの意味を知る上でも良い研修だった。今後の人生につながる経験ができた」と語った。

研修は経済学部長の李熙錫(イ・ヒソン)教授が引率し、応募した1~3年生17人が参加した。8月26日~9月2日にソウル市や大邱市、釜山市を訪問した。仁川国際空港や釜山港駅などを視察した。釜山港駅は、サムスン電子、ロッテホテルなど韓国を代表する企業などを見学した。

釜山の城西大経済学部の学生が韓国で実習した経験が豊かな連続して同大で実習を振り返る連載企画を行った。日本語が不思議な声での話題だつたが、学生たちは「好意的と思えてくれた。今回の経験を西国で受け橋にしたい」というの真が聞かれた。(園根義也)

城西大生 韓国で企業視察